



Infografía que muestra cómo será el edificio universitario una vez que concluyan las obras, el próximo mes de agosto.

La UEMC duplica el espacio del campus para acoger nuevas titulaciones

El consejero de Educación visita las obras del nuevo edificio, que entrará en funcionamiento el próximo curso

■ FIDELA MAÑOSO

VALLADOLID. La Universidad Europea Miguel de Cervantes contará el próximo curso académico con un nuevo edificio que se levanta en una zona anexa al actual inmueble, proyectado para implantar a lo largo de los próximos años nuevas titulaciones que respondan a la demanda de Castilla y León.

Los responsables de la UEMC aprovecharon ayer la visita a las obras del consejero del Educación,



Fernández Antolín, Villar y Mateos observan la maqueta del inmueble. ■ A. QUINTERO

Juan José Mateos, para mostrar la maqueta y las características del proyecto que nace del «compromiso de la UEMC con la sociedad» y que pretende «convertirse en una referente de calidad dentro del sistema universitario de Castilla y León», según dijo el rector, Martín J. Fernández Antolín, que estuvo acompañado, entre otros, por el presidente del Consejo de Administración, Elicer Villar de la Fuente; y del arquitecto José Ignacio Izquierdo, quien explicó a los asistentes la evolución de las obras que se ejecutan en estos momentos y que se iniciaron el pasado mes de septiembre.

La inversión prevista por la UEMC en la construcción y equi-

pamiento del nuevo edificio, así como en la futura actuación y reorganización del edificio actual, superarán los siete millones de euros.

Progreso

Mateos destacó la apuesta de la UEMC por el «progreso», sobre todo al hacer una inversión tan importante en momentos de crisis, al tiempo que recordó que desde un principio la Junta ofreció su apoyo, como ha quedado demostrado al conceder la autorización para la creación de la titulación de Odontología. Precisamente en la primera planta del nuevo edificio estará ubicada la futura Clínica Odontológica Universitaria, abierta al público en general, y en la que tra-

járán los profesores y alumnos de los últimos cursos del Grado, así como los profesionales que cursen postgrados. El hospital estará equipado con la más moderna tecnología odontológica y contará con laboratorios de prótesis e implantología, servicios de radiología y esterilización, área quirúrgica y varios boxes asistenciales.

Por su parte, el rector subrayó

El nuevo inmueble acogerá la Clínica Odontológica Universitaria

Mateos retomará en abril las reuniones con los rectores para diseñar el nuevo mapa

El consejero de Educación, Juan José Mateos, anunció ayer que el próximo mes de abril retomará las reuniones con los ocho rectores de las universidades públicas y privadas de Castilla y León para empezar a trabajar en el diseño del nuevo mapa de titulaciones, un proceso que se demora en el tiempo, aunque reconoció que en parte se debe a que no se ha querido interferir en los procesos electorales que se han llevado a cabo para elegir rector en Burgos y León.

Mateos conoce las titulaciones que demanda cada institución, y es consciente de la complejidad que encierra todo este proceso en el que debe imperar el sentido común y el consenso. Y apuesta por buscar fórmulas como las títulos interuniversidades o intercampus, tanto para nuevas titulaciones como para otras que cuenten actualmente con menos alumnos.

que este nuevo edificio simboliza «ponerle ladrillos a una forma de trabajar y cimentar el futuro de la universidad a través de muchas titulaciones y del trabajo de todos los que forman parte de la comunidad universitaria».

5.000 metros cuadrados

El edificio contará con una superficie cercana a los 5.000 metros cuadrados distribuidos en cuatro plantas, que permitirán a la UEMC prácticamente duplicar el espacio disponible para la docencia y la investigación. La fachada principal del proyecto dispondrá de un espectacular muro cortina y un atrio de tres alturas paralelo a la avenida de Segovia, con la presencia de lamas verticales, mientras que el resto de la construcción tendrá un acabado de aluminio en colores blanco, rojo y gris grafito.

Durante la visita, la comitiva ha podido conocer el lugar en el que se instalará la nueva Biblioteca Universitaria, que con una superficie superior a los 600 metros cuadrados en la planta baja duplicará en tamaño a la actual. Este espacio se convertirá en el corazón del nuevo edificio, y contará con dos amplios lucernarios que permitirán a los usuarios disfrutar de la luz natural.

Asimismo, la planta baja contará con varias aulas polivalentes, así como el nuevo plató de televisión, dotado de lo último en tecnología audiovisual, que ocupará una superficie cercana a los 150 metros cuadrados y dos plantas de altura. Las nuevas instalaciones de televisión, que duplican las actuales, contarán con nuevas espacios de edición y postproducción, además de una sala de realización de 44 metros cuadrados. La nueva dotación permitirá, en el horizonte del 2020, que esta institución académica pueda incrementar las matriculaciones en un millar de alumnos, hasta situarse cerca de los 2.500.